

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 29 juin 2023



Hybridinons s'expose à la médiathèque Équinoxe

Les élèves des ateliers de pratiques amateurs de l'École municipale des Beaux-arts exposent *Hybridinons* à la médiathèque Équinoxe du jeudi 6 juillet au vendredi 1^{er} septembre.

L'École municipale des Beaux-arts accompagne cette année plus de 140 élèves répartis dans 13 cours amateurs, dont deux nouveaux (Nature et paysage et Art textile).

L'exposition Hybridinons à découvrir à la médiathèque Équinoxe durant tout l'été a pour objectif de valoriser les créations des élèves et l'enseignement dispensé par les professeurs (Alexandre Baldrei, Chiara Bonato, Emmanuel Camusat, Kristina Depaulis, Éric Lamouroux, Franck Léonard, Virginie Mathé). Comme chaque année, l'exposition se déploie autour d'un thème choisi par les professeurs. Tous les élèves des différentes disciplines (peinture, dessin, céramique, photographie, gravure, sculpture) ont rivalisé d'inventivité autour du sujet Hybridinons.

Une invitation à créer en explorant l'art de combiner et d'associer des matériaux hétéroclites pour produire des métamorphoses ou transformations inattendues.

Ainsi, vous découvrirez autant des créatures fantastiques que des jeux de paréidolies réalisés en peinture autour de motifs de tissus imprimés ou encore des créations textiles élaborées à partir de pli, de terre ou de tissu.

Exposition visible aux heures d'ouverture de la médiathèque :

- lundi, jeudi et vendredi : 14h 18h,
- mardi, mercredi et samedi : 10h 18h.

CONTACT PRESSE